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Más de medio centenar de personas 
disfrutaron de la ruta de senderismo 
‘Conoce tu Municipio’

La Concejalía de Juventud y Deportes del 
Ayuntamiento de Valverde de la Virgen 
organizó el pasado 26 de Agosto la tradicional 
marcha de senderismo ‘Conoce tu Municipio’, 
la cual recorrió las ocho localidades que 
conforman Valverde de la Virgen. En la 
ruta participaron más de medio centenar 
de personas que tuvieron la posibilidad de 
degustar una exquisita paella en Oncina 
de la Valdoncina con motivo de sus Fiestas 
Patronales y por supuesto de disfrutar de un 
estupendo día que finalizó en la Piscina de 
Verano de La Virgen del Camino

A punto de finalizar las obras del 
Nuevo Depósito de Robledo

En estas últimas 
semanas se están 
ultimando las obras 
de construcción 
del nuevo depósito 
elevado de Robledo 
de la Valdoncina, el 
cual va a permitir 
garantizar una 
presión más que 
suficiente en la red de 

abastecimiento de agua de toda la localidad.

Actualmente el depósito de Robledo está 
a ras de suelo, lo que ocasiona falta de 
presión en la parte más alta del pueblo. La 
inversión es de 12O.000 €, de los cuales el 
85% está aportado por la Junta de Castilla 
y León y la Diputación Provincial y el 15% 
por el Ayuntamiento de Valverde de la 
Virgen, incluyéndose la obra en el Fondo 
de Cooperación Local y  en los Planes 
Provinciales.

La estructura del nuevo depósito elevado es 
modernista, teniendo una altura de 25 metros 
y una capacidad de almacenamiento de 150 

m3. Su ubicación es contigua al actual sondeo 
de Robledo buscando con ello minimizar el 
gasto eléctrico. Además esta estructura se 
corona en su parte más alta, señalando el 
norte geográfico, como la rosa de los vientos.

La Virgen del Camino celebró sus 
507 años de historia

El Domingo 8 de Julio con motivo del 507 
aniversario de la Aparición de La Virgen del 
Camino se realizó la tradicional procesión, 
que este año al ser jubilar provocó el cambio 
de sentido de la misma, portando la imagen 
de La Virgen del Camino desde la Iglesia 
Parroquial del Humilladero hasta la Basílica 
de La Virgen del Camino. 

En el acto participaron cientos de personas 
venidas de todas las partes de la provincia de 
León que disfrutaron de Bailes Regionales y un 
Exquisita Paella que se repartió en la Explanada 
de la Basílica de La Virgen del Camino.

La Escuela de Música de Valverde 
de la Virgen puso el punto y final al 
curso 2011/2012

El pasado Viernes 15 de Junio en La Virgen del 
Camino se realizó uno de los últimos conciertos 
con los que la Escuela de Música cerró sus 
puertas hasta el curso 2012/2013. Con el 
objetivo de superarse concierto a concierto, la 
actuación tuvo una nota más que positiva.

El acto comenzó con la entrega de diplomas 
por parte de la Concejala de Cultura y el 
Director de la Escuela de Música a los 
alumnos que forman parte de ella desde sus 
inicios. 

La divertida interpretación de los alumnos de 
música y movimiento abrió un concierto en el 

que sonaron clásicos como ‘Quisiera ser tan alto 
como la luna’ y donde los asistentes disfrutaron 
también de la Banda de la Escuela de Música.

Valverde de la Virgen entregó los 
premios del VII Concurso de Dibujo 
y Redacción del Medioambiente

La Concejalía de 
Medio Ambiente 
del Ayuntamiento 
de Valverde de la 
Virgen entregó en la 
tarde del Jueves 7 
de Junio los Premios 
del VII Concurso de 
Dibujo y Redacción 
del Día Internacional 
del Medio Ambiente. 
Este concurso contó 
con la colaboración 
de Hipermercados E. Leclerc y entregó diez 
premios entre los que había niños y niñas 
de los diferentes pueblos del municipio, 
aglutinados en los Colegios de Robledo y 
Montejos y el CEO Camino de Santiago de 
La Virgen del Camino.

AGAVICA se presentó en el Auditorio 
de Los Capuchinos

El pasado Sábado 5 de Mayo de 2012 
tuvo lugar en el Auditorio de los PP. 
Capuchinos el Acto de Presentación Oficial 
de la Agrupación de Gaitas de La Virgen del 
Camino (AGAVICA) donde participó el Grupo 
de Danza Renacentista Gratie D’Amore.

AGAVICA se fundó como Agrupación de 
Gaitas Virgen del Camino en 2009, gracias 
a la iniciativa de un grupo de alumnos de la 
Escuela de Música de la Virgen del Camino 
que acuden a las clases de gaita impartidas 
por Rafael Busto, con la colaboración 
inestimable del Ayuntamiento de Valverde de 
la Virgen.
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Nadie más que Adrián Fanegas se merecía 
presidir esta sección de la edición Nº2 de la 
Revista Doble V de Valverde de la Virgen.

Adri es un niño de La Virgen del Camino que 
tiene tan sólo 6 añitos, pero que a sus espaldas 
lleva una lucha maratoniana contra un 
síndrome, el de ‘Treacher Collins’ que a lo largo 
de sus poquitos años de vida le ha impedido 
realizar con normalidad cosas tan comunes 
como son comer, escuchar y/o hablar.

Tras muchas operaciones a lo largo de estos 
años la mejoría es latente en el día a día y 
Adri poquito a poco esta consiguiendo realizar 
las tareas más básicas del ser humano como 
cualquier otro niño de su edad. Atras quedan 
kilómetros de carretera para visitar médicos y 
hospitales, horas de trabajo en el logopeda, 
una especial dedicación de sus profesores y 
por supuesto el pleno apoyo de su familia que 
en ningún momento le han abandonado y han 
luchado como los que más por ver mejorar la 
calidad de vida del pequeño gran virginiano.

A pesar de todo, queda mucho camino 
por recorrer y en próximas fechas Adrián 
se someterá a varias operaciones de 
reconstrucción facial y craneal, además de 
al arreglo de su boca y a la adquisición de un 
audífono especial.

Plataforma ‘Todos somos Adrián Fanegas’

El pasado 17 de Agosto a raíz de la 
proximidad de las siguientes operaciones 
nació la plataforma ‘Todos somos Adrián 
Fanegas’, mediante la cual se han puesto 
a la venta 5.000 rifas sorteando productos 
y servicios de decenas de comercios y 
empresas de Valverde de la Virgen y de la 
ciudad de León. 

En muy pocos días la ayuda de 
establecimientos e instituciones fue creciendo 
hasta parecer llegar a desbordarse, algo que 
nunca ocurrió, ya que el apoyo vecinal dió las 
fuerzas suficientes a la familia para afrontar 
esta plataforma a la cual se han sumado en 
las redes sociales más de 2.000 personas de 
toda la geografía española.

Saque de Honor en el Reino de León

La plataforma ‘Todos con Adrián Fanegas’ 
estuvo presente en el choque entre la Cultural 
y Deportiva Leonesa y el Club Deportivo La 
Virgen del Camino, tras la petición de este 
último y del Ayuntamiento de Valverde de la 
Virgen, los cuales solicitaron al club capitalino 
la posibilidad de que Adrián realizara el 
saque de honor y se hiciera fotos con ambas 
plantillas, algo a lo que la Cultural Leonesa 

accedió sin ningún tipo de problemas, 
donando incluso la mitad de la recaudación 
del partido entre los dos clubs vecinos a la 
plataforma ‘Todos somos Adrián Fanegas’

El Club Deportivo Virgen del Camino invitará 
al pequeño Adrián a realizar el saque de 
honor y a presidir el primer partido de liga 
en casa que enfrentará a los locales contra 
el Burgos CF. Además desde la directiva 
virginiana se está trabajando en conseguir 
organizar algún tipo de evento para recaudar 
fondos a favor de Adrián.

Mensajeros de la Paz con Adrián

La Asociación Mensajeros de la Paz, a 
través de la Residencia de Mayores ‘La 
Casina’ de La Virgen del Camino también 
han querido colaborar con Adrián, aportando 
una agradecida cantidad, la cual ayudará a 
los padres del niño a afrontar los gastos que 
están por venir.

Todo esto en apenas quince días, que 
demuestran que la sociedad leonesa y el 
pueblo de La Virgen del Camino son un 
ejemplo de solidaridad. ¡¡ Grande Adri !!
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Ilusión por ser uno más
Nace la plataforma ‘Todos somos Adrián Fanegas’ 
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¿Alguna vez te has preguntado por qué somos 
capaces de empatizar con los demás? ¿Por 
qué somos capaces de percibir sentimientos 
que nuestro cerebro no está procesando 
directamente?. Es evidente que siempre nos 
enternecemos cuando vemos un parto o un 
reencuentro emotivo en alguna película. ¿Por 
qué nos ocurre esto si nosotros no lo estamos 
viviendo? Durante años los científicos también 
se lo habían preguntado hasta que, como 
ocurre muchas veces en la ciencia, el azar dio 
lugar al descubrimiento de las neuronas espejo.

Vamos a analizar los precedentes: entre los 
años 80 y 90 en la universidad de Parma unos 
investigadores se encontraban analizando 
la región de la corteza frontal inferior de un 
mono macaco, una parte del cerebro muy 
interesante desde el punto de vista científico.  
Por una casualidad observaron que cuando 
uno de los investigadores cogía un plátano 
para comérselo ciertas partes del cerebro del 

macaco se activaban 
de la misma manera 
que se activan cuando 
el propio mono realiza 
la acción directamente. 
Así se descubrieron 
las neuronas espejos 
y las implicaciones que 
afectan de una manera 
u otra a la conducta 
y actividad de los 
humanos.

Se supone que estas neuronas desempeñan 
un importante papel dentro de las capacidades 
cognitivas ligadas a la vida social, y no solo a 
esta si no que podría explicar otro gran número 
de procesos. De aquí que algunos científicos 
consideren que la neurona espejo es uno de 
los más importantes descubrimientos de la 
neurociencia en la última década.

Como decimos el papel que juegan las neuronas 
espejo dentro de todo el sistema cerebral no 
está bien establecido, es un campo abierto 
sujeto a muchas investigaciones. Se piensa 
que estas neuronas podrían ser importantes 
para comprender las acciones y sentimientos 
de otras personas, lo que conocemos como 
empatía, y para aprender algunas habilidades 
por imitación. También se piensa que la 
disfunción de este sistema de neuronas espejo 
podría se la causa que explicara algunas 
enfermedades tales como el autismo.

Las investigaciones sobre estas neuronas 
espejo están aún en sus primeras fases, pero 
ya sugieren datos reveladores acerca de su 
importancia en nuestro mecanismo cognitivo. 
Tan importantes son estas neuronas que algunos 
científicos han dicho que el descubrimiento de 
las neuronas espejo son a la neurociencia lo que 
el ADN a la biología molecular.

Ciencia para la vida

@Davidlvdc

A tener en cuenta...

¿Sabías que...?
EL ZUMO DE GRANADA CONTRA EL 
CANCER DE PRÓSTATA

Existen bastantes evidencias de que el 
zumo de granada podría prevenir el cáncer 
de próstata, gracias a su alto contenido en 
ponifenoles de actividad incluso más alta 
que los del vino tinto y el té verde.

Asi lo constatan un grupo de investigadores 
de la Universidad de Wisconsin (Estados 
Unidos) en un trabajo que publicaron en 
Proceedings of the National Academy of 
Sciences.

Es más, los investigadores comprobaron 
que bajas concentraciones de extracto de 
granada, inhiben el crecimiento de células 
tumorales de la próstata y que el grado 
depende de la dosis. 

Asi mismo observaron que disminuyeron los 
receptores de andrógenos y la expresión del 
PSA.

Daniel Ortiz



Un año más y ya van... muchos, la Concejalía 
de Juventud y Deportes de Valverde de 
la Virgen organizó del 3 al 10 de Junio la 
‘Semana del Deporte’ en la cual tuvieron 
cabida todas las actividades que se realizan 
a lo largo del curso deportivo y cultural de 
nuestro municipio.

Como siempre la Semana del Deporte 
contó con la colaboración de entidades 
públicas y privadas, así como de los clubs y 
asociaciones de Valverde de la Virgen, en que 
todo momento se mostraron predispuestos a 
participar en este ‘maratón’ de actividades.

Aunque normalmente la semana comenzaba 
con la Gala del Deporte, este año un 
Torneo de Voleibol en categorías Aleviín e 
Infantil tuvo el honor de abrir un elenco de 
actividades muy variado.

PRESENTACIÓN SEMANA DEL DEPORTE

La Presentación de la Semana del Deporte 
contó con la presencia de deportistas de élite 
como la campeonísima de Lucha Leonesa 
Miriam Marcos y los futbolistas Oscar Santos 
(CD La Virgen del Camino) y Santi Santos 
(Real Unión de Irún), todos ellos vecinos del 
Municipio, a los que se añadieron dos de las 
joyas del Ademar León como son Iosu Goñi 
y Jose María Carrillo. 

El público asistente estuvo conformado por 
alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria 
del CEO Camino de Santiago, los cuales 

pudieron contemplar de primera mano las 
actividades previstas y hacer preguntas a los 
deportistas que asistieron al evento.

GALA DEL DEPORTE 2012

En la Gala del Deporte Local de Valverde 
de la Virgen 2012 celebrada el Lunes 4 de 
Junio se premio y mencionó a las siguientes 
escuelas deportivas, deportistas y clubs:

FÚTBOLSALA

- Cadete, 2º Clasificado Juegos Escolares

- Juvenil, 6º Clasificado Juegos Escolares

- Alevín, a pesar de no haber competido el 
progreso del equipo fue más que notable.

BALONCESTO

- Benjamín, Campeón Interzonas Diputación

- Alevín Fem, Subcamp Interzonas Diputación

- Infantil Fem, Campeón Interzonas Diputación

- Junior Masc, Campeón Interzonas Diputación

BALONMANO

- Cadete, subcampeón Interzonas Diputación

- Juvenil, gran progresión pese a no competir

VOLEIBOL

- Anabel Antolín Fernández y Rocío Cisneros 
Ramos por su constancia, motivación, 
esfuerzo y progresión

KARATE

- Sara Delgado, 2º PREKUMITE Fem. -37kg

- Carla Alonso, 3º Kata Alevín Fem.

- Laura Alonso, 3º Kata Alevín Fem.

AJEDREZ

- Equipo de Ajedrez Pre-Benjamín (Rebeca 
Polo, Iara Moya, Justin Bejinaru y Juan Pablo 
González) Campeones Provinciales Escolares

- Justin Bejinaru, Campeón Pre-Benjamín

TENIS DE MESA

- Campeones Infantil (Sergio Sampedro, 
Javier Merino, Javier Blanco y Jaime Cabello)

- Subcampeones Alevín (Pablo Cosmen, 
Hugo Cosmen y Diego Ordoñez)

- Campeón Individual Infantil Provincial: 
Sergio Sampedro. 3º Infantil: Javier Merino

- Campeón Individual Alevin: Pablo Cosmen

Provincial: Subcampeones Infantil (Sergio 
Sampedro, Javier Merino, Javier Blanco y 
Jaime Cabello)

Torneo Caja España: 

- Campeón Infantil Sergio Sampedro y Javier 
Merino 3° posición.

- Subcampeón Benjamín: Pablo Comen

Revista Doble V
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MARATÓN 24 HORAS DE FÚTBOL SALA

Uno de las actividades que tradicionalmente 
se realizan en la Semana del Deporte es el 
Maratón 24 horas de Fútbol Sala en el que 
participan alrededor de 300 personas que 
conforman un total de 24 equipos que durante 
todo el fin de semana disputan este torneo.

En esta edición el campeón fue Sirocco, que 
logró vencer en la final del Domingo 10 de 
Junio al equipo de Montejos del Camino.

IV CARRERA POPULAR NOCTURNA

También a lo largo de estos días, y por cuarto 
año consecutivo desde el área de Juventud 
y Deportes en colaboración con el Grupo La 
Virgen Runners – Correcallejeros, se organizó 
la IV Carrera Popular Nocturna. Este evento 

en el que participaron cerca de 200 personas 
discurrió por el parque de La Virgen del Camino.

GALA ESCUELA MUNICIPAL DE BAILE

Como ya viene siendo habitual la Semana del 
Deporte de Valverde de la Virgen se cerró con 
la tradicional Gala de la Escuela Municipal de 
Baile de La Virgen del Camino, la cual deleitó 
a propios y extraños con una gran puesta en 
escena, trabajadísima por parte de Leticia 
Alonso y todo el equipo de profesores y 
alumnos que durante el curso 2011/2012 han 
logrado cumplir sus objetivos con creces.

Cerca de 100 personas (niños, niñas, jóvenes 
y adultos) participaron en la tarde del Domingo 
10 de Junio en esta gala que en un principio 
estaba previsto realizarse en el Auditorio al 
Aire Libre, pero que debido al fuerte vendaval 

discurrió finalmente en el Pabellón Municipal 
de La Virgen del Camino con una asistencia 
que superó las 800 personas.

Liga Regional

- Cadete: Sergio Sampedro 17°. Javier 
Merino 20°

- División de Honor:  5°Clasificados

ATLETISMO

Mención especial para Sara Delga Baños, 
Ángel Álvarez Fernández, Justin Bejinaru y 
Carla Álvarez Fernández

CICLISMO

Mención especial para Hugo Rodríguez 
Ferrero, Guillermo Santalla Rodríguez, Anara 
Serrano García, Víctor Cubillas Guerra y 
Diego Colino García

FÚTBOL 7

- Pre-Benjamín A, 12º clasificado 1ª Provincial

- Pre-Benjamín B, 8º clasificado 1ª Provincial

- Pre-Benjamín C, 5º clasificado 1ª Provincial

- Benjamín A, 14º clasificado 1ª Provincial

- Benjamín B, 14º clasificado 2ª Provincial

- Alevín A, 6º clasificado 1ª Provincial

- Alevín B, 9º clasificado 2ª Provincial

FÚTBOL 11

- Infantil, 5º clasificado 1ª Provincial y 
Campeón de Copa

- Cadete, 4º clasificado 2ª Provincial y 
Subcampeón de Copa

- Juvenil, 3º clasificado 1ª Provincial, 3º Copa

 Otras Menciones Individuales y Colectivas:

- Jorge Manuel Pérez Díaz, Campeón 
de España de Maratón en Servicios de 
Emergencia.

- Jimi Fuertes Fernández, 5º clasificado 
Campeonato de España y Sub Campeón de 
Castilla y León de Tiro con Arco.

- Lidia Rodríguez Suárez, por su gran 
temporada y sus innumerables éxitos 
deportivas.

- Héctor Laiz Ibañez, Subcampeón 
Provincial Absoluto de Ajedrez, con tan sólo 
13 años de edad.

- Miriam Marcos Arias, por su gran 
trayectoria y la fundación de la Escuela de 
Lucha Leonesa de Montejos del Camino.

- Susana Ablanedo López, por su gran 
trabajo en en el Tenis de Mesa municipal y 
por la fundación del equipo de Tenis de Mesa 
de La Virgen del Camino.

- Club La Virgen Runners – Correcallejeros, 
por su gran labor al frente del atletismo 
municipal en su primer año de creación.

- Club Balonmano Virgen del Camino, por 
su 6º posición, mejor clasificación histórica 
del equipo en la 2ª División Nacional

- Club Deportivo Virgen del Camino, por su 
7º posición en su debut en el grupo VIII de la 
3ª División Nacional.

Además la Concejalía de Juventud y 
Deportes también quiso destacar la fantástica 
participación en las actividades pre-deportivas 
que se realizon en las localidades de Robledo, 
Montejos y La Virgen.

Estas actividades se desarrollaron durante 
todo el curso a través de las actividades 
extraescolares y de fin de semana organizadas 
por el consistorio.

Revista Doble V
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Frente nosotros tenemos a Hugo Cerezo 
Fernández. Nacido en León y habitante del 
La Virgen del Camino sólo hasta los 11 años, 
por motivos laborales de sus padres. Hugo 
nunca ha olvidado sus raices y siempre que 
puede se escapa a La Virgen del Camino.

Hugo siempre tuvo claro que su sueño era 
ser periodista deportivo.Entró en la facultad 
de periodismo de la Universidad Carlos III de 
Madrid y al término del primer año comenzó 
su andadura en el Diario MARCA.Actualmente 
es uno de los redactores que se encargan 
de seguir el día a día del Real Madrid en el 
periódico de mayor tirada nacional. 

En todo momento ha estado muy cercano, lo 
que nos ha facilitado la entrevista.

¿Cuándo vuelves a tu pueblo que es 
lo primero que haces?

Ir a ver a la familia: tíos, primos… y salir 
a tomar algo por  los bares de aquí, por el 
“Central” que venia mucho mi abuelo y me 
traía de pequeño. También por el “Scotland” 
a ver a Toño y a hacer un poco la vida del 
pueblo con la gente de aquí.

¿Cómo era tu vida aquí?

Estuve desde pequeño hasta los once años, 
y bueno, la vida de un niño normal, de ir al 
colegio de La Virgen y luego por las tardes 
si hacía buen tiempo coger la bici o ir a jugar 
a fútbol abajo, a las piscinas, vamos, lo que 
hacéis ahora.

Desde que tu viviste aquí y hasta 
hoy ¿Cómo ha cambiado el pueblo?

Mucho, muchísimo, cuando yo vivía aquí 
habría 2000 o 2500 habitantes y ahora 
hay el doble. Digamos que el pueblo ha 
entrado en el siglo XXI, se ha modernizado 
completamente en instalaciones. La verdad 
es que es un pueblo que ha crecido mucho.

Ahora centrándonos en tu carrera 
profesional ¿Qué te empuja a 
estudiar periodismo?

Me empuja el que desde pequeño me 
encantaba el futbol y el deporte en general. 
Es más narraba los partidos con la 
Supernintendo y mis abuelos me echaban 
del salón porque les molestaba el ruido. Ya 
te digo, desde pequeñín me gustó mucho 
el fútbol y poder compaginar el ocio con 
lo profesional es una gran ventaja que te 
permite estar en sitios que no podrías estar 
si no te dedicaras a esto. Ser partícipe de 
este mundillo: hablar con entrenadores y 
jugadores y participar en ruedas de prensa 
es muy gratificante.

¿Qué diferentes pasos has dado 
para llegar desde acabar tu carrera 
de periodismo hasta ser redactor del 
Real Madrid en el periódico deportivo 
en castellano por excelencia?

Lo mío empezó pronto porque acabé primero 
de carrera, entré de becario en el MARCA 

y… ya me quedé. Yo estuve compaginando 
los estudios de la facultad con el trabajo en 
la redacción. Primero empecé trabajando 
solo los fines de semana y luego  todos los 
días. Me siento un privilegiado ya que iba 
todos los días a clase a aprender la teoría 
y luego iba aplicando todo lo que había 
aprendido en el periódico además de lo que 
me enseñaban en el periódico. Hoy en día 
todavía sigo aprendiendo porque no hay día 
que no vaya al periódico y aprenda algo. En 
esta profesión nunca puedes pensar que 
lo has aprendido todo porque cada día te 
enfrentas a situaciones a las que nunca te 
habías enfrentado y aprendes de ello.

Ahora que ya estás donde te 
proponías: trabajando de periodista 
en un puesto afianzado ¿Qué meta 
te propones?

Ahora que estoy en la sección del Real Madrid 
mi objetivo es llevar noticias al periódico todos 
los días. El club ahora trabaja intentando 
alejar al periodista de los jugadores para 
intentar que no nos enteremos de las cosas 
que ellos no quieren que se sepan. Por eso 
mi motivación diaria es enterarme de esas 
noticias para llevarlos al periódico. Y a nivel 
un poco más general mi sueño es poder cubrir 
una Eurocopa o un Mundial. Al final todos los 
que nos dedicamos a esto queremos estar 
presentes en los grandes eventos.
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Una persona como tú, que ha estado 
en grandes eventos y se ha codeado 
con grandes deportistas, ¿Qué 
anécdota nos puede contar?

Recuerdo cuando con 22 años entrevisté a 
Samuel Etoo. La entrevista se hizo en un 
vuelo privado desde Niza hasta Berlín. En el 
avión estábamos Etoo, un periodista francés, 
el actor Daniel Brun –que no se que hacía 
allí- y yo. Íbamos a un acto que se hacía en 
Alemania antes del Mundial de Alemania. 
Anécdotas anécdotas, lo que menos me 
gusta de mi trabajo es que hoy igual estas 
aquí  y mañana estás en otra ciudad porque 
tienes que entrevistar a no se quien o cubrir 
no se que. La anécdota aquí es el gusanillo 
de estar hoy aquí y dormir en Sao Paulo 
porque a Neymar lo quiere fichar el Madrid y 
el Barça por ejemplo.

¿Qué importancia tienen 
hoy en día los medios 
de comunicación en el 
mundo del deporte?

Cada día más porque ahora 
todo el mundo está conectado 
y cualquier persona puede 
ser periodista a través de 
Twitter. Tu si te encuentras 
a un representante de un 
club en un bar hablando 
con un jugador ya tienes la 
noticia y solo es publicarla. 
Esto genera  que a la gente 
le interese más esto, pero 
esto a la vez le genera más 
competencia a los periódicos 
como MARCA porque es 
bastante difícil convencer a 
una persona de que compre 
todos los días un periódico 
teniendo en su teléfono móvil 
o en Internet casi toda esa información.

¿Si no hubieras sido periodista que 
otra cosa hubieras sido?

(Piensa un rato) Pues la verdad es que 
nunca me lo había planteado. Como ya te 
digo desde pequeño lo tuve claro: quería 
ser periodista deportivo. Pero bueno si no 
hubiera sido periodista deportivo hubiera 
sido algo relacionado con el relato de 
sucesos quizás escritor.

Imagino que conozcas tanto la 
revista como la emisora de radio  
¿Qué opinas sobre ellas?

Es magnifico que haya estas oportunidades 
para la gente como vosotros, que esta 
empezando. Tanto la emisora como la 
revista está muy bien para comenzar en este 
campo. Tengo entendido que la radio se llena 
de gente con ganas de aprender, así que me 
parece que hace una labor sensacional.

¿Cómo ves el deporte leonés?

Lo veo muy tocado, tocado que no hundido. 
La crisis económica se ha cebado con 
el deporte más humilde. La Cultural por 
problemas económicos está en Tercera 
División, el Ademar con problemas también, 
perdiendo grandes jugadores y Baloncesto 
León con su desaparición… a ver si 

reaparece. Luego hay algún “Brote verde” 
con Carolina Rodríguez, Lydia Valentín que 
hace que todos los problemas económicos 
se olviden.

Hace unos meses nació el hastag: 
#noeresdelavirgen. En tu caso ¿Qué 
pondrías?

#noeresdelavirgen si no has comprado en la 
ocasión, si no has ido a la Fuentina, si no has 
visto al gran Oliden tirando cohetes. Puse 
muchos pero no me acuerdo

¿Qué te parece el papel del Club 
Deportivo Virgen del Camino?

Increíble. Que un equipo de un pueblo de 
5000 habitantes esté en la misma categoría 
que la Cultural Leonesa es impresionante.

Un consejo para un periodista que 
esté empezando

Aunque suene a tópico: ilusión y trabajo. 
Tomarse esto todos los días como si fuese el 
primero. Porque las cosas en el periodismo 
están muy mal. En mi empresa cada año 
hay un ERE o dos ERE. Conozco muchos 
compañeros que se han ido al paro porque 
no hay trabajo para todos. Creo que las 
empresas tienen unas políticas de recursos 
humanos un tanto criticables. Muchos 
veranos nos llegan becarios muy válidos que 
deberían estar trabajando en el periódico y no 
se pueden quedar porque ya no se contrata 
a nadie. Es muy difícil que saliendo de la 
facultad por muy bueno que seas entres a 
trabajar porque como ya te digo hay muchos 
periodistas y bastantes están en el paro. 
Ya te digo ilusión y no desfallecer ante las 
dificultades porque tal y como está el país y 
el sector…si no contratan ya no es una cosa 
que dependa de ti, por eso hay que buscarse 
alternativas hasta que esto remonte un poco.
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En sus TRECE...
Prensa digital o escrita.. ESCRITA

Último libro que has leído… ESPÍRITUS

Un olor… A TIERRA MOJADA

¿Dulce o salado? DULCE

El lugar más bonito del mundo…
LA PLAYA DE TULUM EN MÉXICO

El mejor amigo… MARIO

El peor enemigo… LA POBREZA

Un miedo... 
LAS ENFERMEDADES DEGENERATIVAS

Un defecto… TÍMIDEZ

Una virtud… TRABAJADOR

La palabra más bonita… LIBERTAD

La palabra más difícil… HAMBRE

Un sueño por cumplir... 
CUBRIR UNA EUROCOPA O UN MUNDIAL

“Mi vida en La Virgen 
era la de un niño normal. 
Por la tardes jugaba al 
fútbol en las Piscinas”

“La Virgen del Camino ha entrado en el Siglo XXI”

HUGO 

CEREZO
Redactor Deportivo 

del Diario MARCA

“Me siento un privilegiado 
por haber compaginado 

estudios y trabajo”

“Es increible ver como 
La Virgen del Camino 
está compitiendo contra 

la Cultural Leonesa”
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La Virgen del Camino comienza la 
temporada con derrota ante la Cultural

El derbi leonés, capricho del calendario 
al ubicarse en la primera jornada de esta 
temporada, teminó con derrota para La 
Virgen del Camino (3-1) en su visita al 
Estadio Reino de León. 

El equipo virginiano comenzó ganando tras 
un golazo de libre directo de Esaú ante el 
que algo más pudo hacer el meta Diego 
Calzado. A pesar de adelantarse en el 
marcador, La Virgen del Camino pecó con 
errores defensivos, algo que la Cultural 
Leonesa supo aprovechar para establecer el 
marcador final de 3-1.

Con la campaña ‘Nosotros queremos 
seguir disfrutando, ¿Te sumas?’, 
arranca la segunda temporada en 3ª 
División del CD Virgen del Camino

Desde el pasado Miércoles 25 de Julio está 
abierto el plazo de renovación y tramitación 
de nuevos abonados para la temporada 
2012/2013, la cual será la segunda campaña 
en 3ª División para el CD Virgen del Camino.

El precio de los abonos será de 30 € para los 
socios de las Peñas del club (Duendes Verdes, 
Piensa en Verde y la Birra del Camino) y de 40 
€ para el resto de seguidores. Los menores de 
14 años, así como los jugadores de todas las 
categorías inferiores del club virginiano podrán 
entrar gratuitamente al campo.

PLAZOS

Renovaciones: 
 del 25 de Julio al 29 de Agosto
Nuevos Socios: 
 del 25 de Julio al 17 de Octubre

Una veintena de coches participaron 
en la II Carrera de Autos Locos de 
Fresno del Camino

La Concejalía de Juventud y Deportes del 
Ayuntamiento de Valverde de la Virgen en 

colaboración con la Junta Vecinal y la Comisión 
de Fiestas de Fresno del Camino, organizó 
el pasado Sábado 11 de Agosto la carrera de 
Autos Locos en Fresno del Camino.

En esta segunda edición participaron una 
veintena de coches venidos de municipios 
como Cimanes del Tejar y Santovenia de 
Valdoncina, que se unieron a los ‘artefactos’ 
diseñados por varios vecinos del municipio 
de Valverde de la Virgen.

Los auténticos dominadores de la prueba 
fueron los coches de Cimanes del Tejar que 
lograron copar los tres primeros puestos de la 
prueba cronometrada. En el apartado de mejor 
diseño se impusieron las ‘sevillanas’ de Talegas 
Racing y la categoría de más original se impuso 
el ‘Cocherito Lere’.

Más de 200 personas participaron en 
la Marcha Cicloturista ‘Javier Pascual’

La Concejalía de Juventud y Deportes de 
Valverde de la Virgen organizó el pasado 
Domingo 29 de Julio la XVIII Marcha 
Cicloturista ‘Javier Pascual’. 

La prueba en la que participaron dos 
centenares de personas, recorrió las ocho 
localidades que conforman Valverde de la 
Virgen y finalizó con un sorteo de regalos 
entre todos los asistentes, que además 
tuvieron la posibilidad de degustar un 
bocadillo y de acceder gratuitamente a la 
Piscina de Verano de La Virgen del Camino.

Ramón García, del CC La Virgen del 
Camino se proclamó campeón de 
Castilla y León Master 40

El Domingo 22 de Julio se celebró en Cervera 
de Pisuerga el campeonato de Castilla y 
León de Ciclismo en categorías Máster. El 
campeonato autonómico contó con un gran 
número de participantes.

La prueba que discurrió sobre un trazado 
de 90 Km se hizó muy dura para todos los 
ciclistas al contar con hasta cinco cotas 
puntuables. El Club Ciclista de La Virgen 
del Camino, conocedor del circuito a la 
perfección, salió con la consigna bien clara, 
que no era otra que colocar en todo momento 

a un corredor entre los primeros clasificados. 
La táctica ‘virginiana’ funcionó a la perfección 
y Ramón García, corredor de La Virgen del 
Camino, consiguió proclamarse campeón 
Máster 40 de Castilla y León.

2º Tramo de Tierra Robledo de la 
Valdoncina

El pasado Domingo 17 de Junio la localidad 
de Robledo de la Valdoncina, uno de los 
ocho pueblos que conforman el municipio de 
Valverde de la Virgen, organizó la 2ª Edición 
del tramo Robledo de la Valdoncina, prueba 
puntuable para el Campeonato de Castilla y 
León de Tramos de Tierra.

40 arqueros se citaron en la Copa 
Diputación celebrada en La Virgen

El Domingo 1 de Julio tuvo  lugar en el Campo 
de Fútbol de Los Dominicos en La Virgen del 
Camino el I TROFEO DIPUTACIÓN de Tiro 
con Arco al Aire Libre entre las 10 y las 14 
horas con la participación de una treintena 
de arqueros venidos de toda la provincia de 
León, comunidad autónoma y Asturias.

La Concentración Motera ‘Froilanes’ 
llegó a su quinta edición

Al igual que en años anteriores, siempre 
coincidiendo con las primeras fechas del 
mes de Junio, el Moto Club de La Virgen del 
Camino organizó la Concentración Motera 
‘Froilanes’, la cual llegó en este 2012 a su 
quinta edición. 

Durante este fin de semana centenares 
de moteros de toda la geografía española 
se acercaron a la localidad para disfrutar 
de las rutas turísticas y de las decenas de 
actividades programadas por los moteros 
virginianos, gozando todas ellas de gran éxito.

La Escuela Municipal de Ajedrez logra 
varios campeonatos provinciales

La Escuela Deportiva de Ajedrez de Valverde 
de la Virgen está de enhorabuena, ya que 
el pasado 6 de Mayo logró alzarse con 
dos campeonatos provinciales por equipos 
en las categorías Pre-Benjamín e Infantil, 
destacando la participación de los primeros 
y más pequeños que se impusieron a rivales 
de categoría superior.

Este no ha sido el único éxito deportivo 
del Ajedrez de nuestro municipio, ya que 
el Sábado 5 de Mayo se disputó en la 
Biblioteca de La Virgen del Camino la final 
del Campeonato Provincial Absoluto entre 
dos miembros del Club Ajedrez de La Virgen 
del Camino, Héctor Laiz y Juan Millán, cuya 
partida terminó en tablas.

FIESTAS DE LA VIRGEN DEL CAMINO

Del 14 al 16 de Septiembre

Días Previos: del 3 al 13 de Septiembre

Abierto el Plazo Extraordinario de 
Matrícula para la Escuela de Música

Con el objetivo de responder a la creciente 
demanda para cursar las materias que se 
imparten en este centro, el plazo extraordinario 
para la matriculación será del 3 al 14 de 
Septiembre. Más Información: 987 30 22 13.

Inscripción Actividades Anuales 
Culturales y Deportivas 2012/2013

El Jueves 20 de Septiembre arrancará el plazo 
de inscripción para la Actividades Culturales y 
Deportivas del curso 2012/2013, que darán 
comienzo pasada la festividad de San Froilán. 
Más Información: 987 30 22 13

@victoralfer @alber.lvdc
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Hablamos con Deme Martínez, presentador 
de ``Rock Nación´´, que se emite los 
Miércoles de 20 a 22 horas en la 107.9 FM o 
en www.doblevradio.com.

¿Cómo comenzó la andadura de Rock 
Nación en Doble V?

Mi andadura por Doble V Radio comenzó 
ya hace algunos años, no recuerdo 
cuantos, creo que no llevaba mucho tiempo 
funcionando. Recuerdo que tuvimos que 
esperar unos meses y que compartíamos 
programa con un magazine los jueves hasta 
que por fin comenzamos a hacer una hora 
también los miércoles.

¿Cómo surgió el programa?

Nosotros hacíamos un fanzine (una revista) 
dedicada al rock en la que comentábamos 
discos, entrevistábamos a grupos, nos 
hacíamos eco de noticias y nuestra idea 
fue pasarla a las ondas. 1º en Radio 
Universitaria, después en Radio Cerecedo y 
finalmente aquí, en Doble V Radio.

¿En qué te basas a la hora de confeccionar 
el programa?

El hacer el programa es un trabajo contínuo. 
En él trato de dar a conocer a esas nóveles 
bandas que intentan hacerse un hueco en el 
difícil mundo de la música, más concretamente 
en el rock, en cualquiera de sus vertientes. 

A la hora de confeccionar un 
programa me baso principalmente 
en los discos que me van enviando, 
bien sea en formato físico o a 
través del e mail. También me 
gusta investigar e ir conociendo las 
bandas de León y provincia, por 
también darles un empujoncito.

Sabemos que subes 
semanalmente los programas 
a iVoox, ¿qué repercusión 
tiene Rock Nación en internet?

Lo de Internet es una pasada. 
Eso de que te puedan escuchar 
desde tantos y tan lejanos 
lugares es... no sé... increíble.

La repercusión es enorme. El 
programa lo escuchan desde 
fuera de León, incluso de 
fuera de España. Hay una 
audiencia importante desde 
Latino América (Guatemala, 
México, Argentina), desde 
donde me esta llegando mucha 
música, además son gente muy agradecida.

Desde aquí animo a el resto de compañeros 
a que cuelguen sus programas y utilicen más 
la página web y los recursos que la emisora 
está poniendo a su alcance, una oportunidad 
que no todas las emisoras municipales 

tienen y seguro que les gustaría tener.                                                                                         
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Rock Nación
Un espacio que marca tendencia
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Colorín Colorado
‘El Cuaderno de Noa’ es sin duda un libro que 
emociona y asombra gracias a la  capacidad 
del autor  de crear historias preciosas a la 
vez que agridulces con una sensibilidad 
exquisita. Son historias con una gran carga 
emocional, historias que calan hondo y 
hacen reflexionar.

A través de los protagonistas, Noah y Allie, 
refleja el poder y la magia del primer amor, 
inocente, puro y sin límites. Porque catorce 
años después de un verano inolvidable, 
en el cual se conocieron, se amaron y se 
separaron, los recuerdos se mantienen vivos 
como si se tratara del día anterior.

Allie ha dejado atrás a la niña que fue y, junto 
con ella, gran parte de sus sueños. A punto 

de contraer matrimonio con un reputado 
abogado, un día encuentra en el periódico la 
respuesta a la pregunta que tantas veces se 
había hecho: qué había sido de Noah. 

Ella necesita verlo, un reencuentro como 
amigos para recordar los viejos tiempos, 
pero subestima la fuerza de los sentimientos 
que creía enterrados.

Noah es un hombre que vive con los 
fantasmas del pasado y que se refugía 
en la poesia. Él es, inconscientemente, 
todo un romántico, tierno, entrañable que 
está entregado en cuerpo y alma a sus 
sentimientos. A Allie, la chica de sus sueños.

Cada página es un diario de emociones, 
sentimientos, recuerdos, anhelos y miedos. 
Es un libro que recoge brevemente pero con 

intensidad su historia de 
amor y su reencuentro, 
pero la particularidad 
es que también nos 
encontramos con el 
después. Una etapa con 
otro matiz, mucho más 
triste y agridulce que la 
primera, pero tan real 
como la vida misma. Dos 
ancianos que pese a las 
barreras a las que se enfrentan, demuestran 
que su amor es invencible. 

No os voy a engañar, me encanta este libro 
aún más de lo que me encantó la película,pero 
sin duda es una de las novelas míticas que 
merecen un espacio en nuestra estantería, 

@mireiamatilla
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